

ABSTRAK

Nama : Dhedi Iswanto (1502010011)
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : Persepsi Pemustaka Terhadap Fasilitas Ruang *iMac* Perpustakaan Universitas Indonesia Sebagai Penunjang Belajar Dan Tinjauannya Menurut Islam

Fasilitas perpustakaan adalah segala peralatan atau alat bantu lainnya yang disediakan oleh perpustakaan untuk memudahkan pemanfaatan sumber informasi yang ada di perpustakaan. Fasilitas perpustakaan merupakan faktor penting dalam menunjang aktivitas yang ada di perpustakaan. Fasilitas perpustakaan akan memberikan manfaat yang maksimal jika dimanfaatkan secara maksimal. Persepsi pemustaka terhadap fasilitas perpustakaan sangat penting untuk dapat meningkatkan pelayanan perpustakaan terhadap pemustaka. Oleh karena itu sangat menarik untuk dikaji tentang bagaimana persepsi pemustaka terhadap fasilitas ruang *iMac* di perpustakaan Universitas Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana persepsi pemustaka terhadap fasilitas ruang *iMac* yang tersedia di perpustakaan Universitas Indonesia sebagai penunjang belajar pemustaka. Selain itu, mengetahui bagaimana persepsi pemustaka terhadap fasilitas perpustakaan menurut pandangan Islam. Metode yang digunakan adalah metode survei dengan pendekatan kuantitatif. Populasinya adalah pengunjung Perpustakaan Universitas Indonesia yang mengunjungi fasilitas ruang *iMac*. Teknik pengumpulan data melalui kuesioner. Teknik pengukuran data dalam penyusunan kuesioner dilakukan menggunakan skala likert dengan empat tingkat preferensi jawaban. Hasil penelitian menunjukkan nilai rata-rata tanggapan pemustaka terhadap keberadaan fasilitas ruang *iMac* adalah 3,87. Hasil ini menunjukkan bahwa proses pembentukan persepsi pemustaka terhadap keberadaan fasilitas ruang *iMac* sangat bagus. Nilai rata-rata dari persepsi pemustaka terhadap kenyamanan dan kebersihan ruang *iMac* adalah 2,88. Hasil ini menunjukkan bahwa perpustakaan UI memberikan kenyamanan terhadap pemustaka untuk memanfaatkan fasilitas yang tersedia. Nilai rata-rata persepsi pemustaka terhadap fasilitas ruang *iMac* sebagai penunjang belajar adalah 2,67. Hasil ini menunjukkan bahwa pemustaka memanfaatkan fasilitas ruang *iMac* untuk menunjang belajar, penelitian, dan hiburan. Ruang yang bersih, suasana yang kondusif untuk belajar dan riset dengan kondisi lingkungan yang cocok untuk pelayanan perpustakaan. Sebagaimana dalam hadis Rasulullah SAW bersabda “Kebersihan itu sebagian dari iman”. (HR. Ahmad)

Keyword: *fasilitas perpustakaan, Persepsi, Penunjang Belajar*